



Pièces	3 Pièces
Superficie	63 m²
Référence	0601812199
Prix	299 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Avenue ste marguerite // avant dernier etage // 3p 63m² // garage en sus // terrasse avenue sainte marguerite très beau trois pièces de 63m² en avant dernier étage d'angle grande terrasse à ciel ouvert offrant une vue Dégagé sur les montagnes jusqu'à la mer. Entré, pièce de vie lumineuse avec balcon et terrasse comprenant une cuisine ouverte, chambre parentale s'ouvrant sur la terrasse à droite une grande salle de bain, un wc individuel, une autre chambre s'ouvrant sur le balcon. Possibilité d'acquérir en garage en supplément du prix chauffage et eau chaude individuelle. Les informations sur ...

Avenue ste marguerite // before last floor // 3p 63m² // extra garage // terrace avenue sainte marguerite very beautiful three-room apartment of 63m² on the penultimate corner floor large open-air terrace offering a clear view of the mountains up to by the sea. Entrance, bright living room with balcony and terrace including an open kitchen, master bedroom opening onto the terrace on the right a large bathroom, an individual toilet, another bedroom opening onto the balcony. Possibility of purchasing in a garage in addition to the price individual heating and hot water. Information on the risks ...

CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

